



Área de Deporte

LA CARRERA SAGRADA FAMILIA DE CIUDAD JARDÍN ALCANZARÁ SU 5ª EDICIÓN EL 6 DE NOVIEMBRE

La prueba, organizada por el Colegio Fundación Unicaja Sagrada Familia y la Junta Municipal de Distrito de Ciudad Jardín, constará de dos recorridos de 5 kilómetros para adultos y 1,5 para los más pequeños

24/1072022.- La V Carrera Urbana de Ciudad Jardín 'Colegio Fundación Unicaja Sagrada Familia' se celebrará este 6 de noviembre con salida y llegada en este centro y recuperando plenamente sus características. Esta prueba está organizada por este centro educativo y la Junta Municipal de Distrito de Ciudad Jardín.

La competición ha sido presentada esta mañana en el Ayuntamiento por la concejala de Deporte, Noelia Losada; el edil del Distrito Ciudad Jardín, Avelino Barrionuevo el responsable de Educación de la Fundación Unicaja, Juan Antonio Cano; y el director del Colegio Fundación Unicaja Sagrada Familia, Luis Cabrera.

Aunque la iniciativa de la carrera es eminentemente escolar, desde el centro educativo se hace el llamamiento para que participen colectivos del barrio, clubes de atletismo, aficionados a correr, triatlón y duatlón Las inscripciones ya están abiertas en la web www.atletismofaa.es y en la Secretaría del Colegio Sagrada Familia de Fundación Unicaja, con un precio de 6 euros, tanto para la carrera de adultos como para la infantil. Cada corredor recibirá una camiseta y su dorsal por su participación. Éstos podrán recogerse el mismo domingo 6 de noviembre desde una hora antes del inicio de cada competición.

La carrera recorrerá las principales avenidas de esta barriada norteña de la capital con la salida de adultos, a las 09:00 horas desde la avenida Santiago Ramón y Cajal, en dirección al Estadio La Rosaleda, para girar en el puente que hay junto al estadio y volver por la misma vía, continuar por la avenida Jacinto Benavente hasta el cruce con calle Pedro Miguel Carbonell, a la altura del campo de fútbol Julián Torralba. Se inicia el regreso entonces de nuevo en sentido contrario hasta el Colegio Sagrada Familia y acceder por avenida del Guadalmedina a los patios del colegio, donde estará situada la meta de ambas carreras. El mencionado recorrido es para la prueba de 5 km. La prueba infantil horas saldrá también desde la avenida Santiago Ramón y Cajal, pero a las 09:45 horas, si bien con un recorrido acortado, pero también por estas avenidas.



La actividad no suele tener problemas con el número de participantes, dado su carácter popular y escolar, y las autoridades han animado a la participación en unas fechas idóneas para correr con el benigno clima de la ciudad.

La organización ha previsto trofeos para los tres primeros clasificados de cada categoría, tanto en féminas como en hombres. En el caso de la prueba de adultos, las categorías son: cadete (nacidos en 2007 y 2008); juvenil (los de 2003 a 2006); senior (de 1987 a 2002); veterano I (los de 1977 a 1986) y veterano II (desde 1976 y años anteriores). Para la de los pequeños, habrá benjamín (2013 y 2014); alevín (2011 y 2012) e infantil (2009-2010).